Abre Lara la puerta a quedarse en FGJ

Habilita cédula 'exprés' a funcionario en proceso

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Evita descartarse del procedimiento para la selección de nuevo Fiscal

FDUARDO CEDILLO

El encargado de despacho de la Fiscalia General de Justicia (FGJ), Ulises Lara, abrió la puerta a buscar su permanencia al frente del organismo, a través del proceso de nombramiento del Fiscal que deberá encabezar el Consejo Judicial Ciudadano.

El domingo, REFOR-MA publicó que Jorge Nader, presidente del Consejo Judicial, adelantó que antes de que termine este mes deberá iniciar el procedimiento para nombrar a un nuevo Fiscal, para lo cual deberá emitirse una convocatoria y evaluarse a los postulantes, para conformar la terna que será turnada a la Jefatura de Gobierno y al Congreso local.

A pregunta expresa de si le gustaría participar en la terna que deberá realizar el Consejo, Lara aseguró que su principal interés es trabajar en el puesto que tiene encomendado.

"Por el momento estoy interesado en que saquemos todo el trabajo que tenemos, esperaremos a los trabajos (del Consejo)" dijo.

Pidió ser pacientes ante los procesos que llevan tiempo y tienen su complejidad, pero eso no significa que el trabajo de la Fiscalía se detenga, refirió.

Al insistirle en si personalmente le gustaría participar, Lara dejó abierta la posibilidad.

La verdad es que quien puede decirle que no tuviera aspiraciones legítimas para una cosa tan importante,

pero eso finalmente no es nada más un deseo, yo creo que hay que servir con nuestra voluntad y trabajar", aseveró.

La semana pasada, Lara, quien se había desempeñado como vocero de la Fiscalía y coordinador de asesores, se vio envuelto en una polémica luego de que se dio a conocer que este año recibió una cédula profesional de una Licenciatura en Derecho por parte de un centro educativo en Iztapalapa.

Aunque el puesto de encargado de despacho no tiene requisitos, la persona titular de la FGJ sí debe contar con licenciatura en Derecho v experiencia mínima de 5 años; el funcionario contaba con licenciatura en Sociología, cuvo título obtuvo en 1997, así como dos maestrías en políticas públicas y un doctorado en Derecho.

El nuevo título tramitado lo habilitaría así para participar en el proceso.

Y ADVIERTEN AJUSTE A LEY

Una iniciativa presentada en el Congreso podría modificar el proceso con el que se elegirá al próximo Fiscal, alertó la organización México Unido Contra la Delincuencia.

La propuesta de reforma fue promovida el 10 de enero por el morenista Alberto Martínez Urincho y, como punto principal, busca la elección del Fiscal por voto popular.

México Unido Contra la Delincuencia exigió al Congreso respetar la legislación vigente y evitar modificaciones que comprometan la procuración de justicia en la Capital.

México Unido Contra la Delincuencia

Exigimos al Congreso de la Ciudad de México no modificar la legislación local a conveniencia para designar a una persona vinculada con el Gobierno local o federal".

